

Compulsory School Attendance Law Notice to Parents

Date: _____

Dear Parents and Guardians:

The Commonwealth of Pennsylvania requires that all children from the age of 6 to 18 regularly attend school for 180 days per year. You must notify the school when your child is absent. A student's absence from school may be considered either excused or unexcused depending on the reason for the absence and the information you provide to the school in a timely manner when your child is absent.

Please notify your child's school when your child is absent by telephoning _____

or e-mailing _____ and reporting the reason for their absence.

Excused Absences

Pennsylvania law broadly defines absences as excused when a student is prevented from attendance for mental, physical, or other urgent reasons. An absence is lawful when a student is dismissed during school hours by a certified school nurse, registered nurse, licensed practical nurse or a school administrator or designee or if the student is absent to obtain professional health care or therapy care service rendered by a licensed practitioner in the healing arts. Additionally, the district considers illness, family emergency, death of a family member, medical or dental appointments, authorized school activities, and educational travel with prior approval as lawful absences.

Unexcused Absences

An "unexcused" absence is any absence for a day or any significant part of a day (one class period or more than one hour) for reasons other than those listed above and any absence without parent knowledge and prior approval from school officials. Students who are absent from a school for 10 consecutive school days will be dropped from the district enrollment unless you make prior arrangements with the district, or you provide the district with evidence that the absence is legal, and the district accepts the explanation.

A child is considered truant after incurring three or more unexcused absences from school. A child is considered habitually truant after incurring six or more unexcused absences from school. The school will notify you in writing after 3 unexcused absences within 10 school days of the child's third unexcused absence. This notice will contain a description of the consequences that will follow if the child becomes habitually truant and may include the offer of a School Attendance Improvement Conference (SAIC). If the child continues to incur additional unexcused absences after the school has issued the notice, the school, if not already offered, will offer the student and parent a SAIC.

Students who continue to incur unexcused absences from school may be referred to the magisterial district judge for a truancy citation, which could result in fines or other consequences. Please see the [Compulsory School Attendance, Unlawful Absences, and School Attendance Improvement Conferences](#) Basic Education Circular for more information.

Regardless of the type of absence, students are required to complete all assignments missed during absences in order to receive the appropriate credits.

Thank you for your assistance in reporting your child's absences from school. Please contact me if you have any questions about this letter.

Name: _____

Title: _____

Telephone Number: _____

Email Address: _____

Уведомление родителей о законе об обязательном посещении школы

Дата: _____

Уважаемые родители и опекуны:

Содружество Пенсильвании требует, чтобы все дети в возрасте от 6 до 18 лет регулярно посещали школу 180 дней в году. Вы должны уведомить администрацию школы об отсутствии своего ребенка на занятиях. Отсутствие в школе может быть уважительным или неуважительным в зависимости от причины отсутствия и информации, предоставленной администрации школы.

Пожалуйста, предупредите администрацию школы по телефону _____ или по электронной почте _____ об отсутствии и причине отсутствия ребенка.

Отсутствие по уважительной причине

Законодательством Пенсильвании определен перечень уважительных причин пропусков занятий. К уважительным причинам относится недопущение ученика к занятиям по психическим, физическим или другим неотложным показаниям. Отсутствие считается уважительным, если ученика освободили от занятий сертифицированная школьная медсестра, дипломированная медсестра, ассистент врача или дипломированной медсестры, школьный администратор или уполномоченное лицо; если ученик отсутствует по причине обращения за профессиональной медицинской помощью или проходит лечение. Уважительными причинами также считаются болезнь, чрезвычайная ситуация в семье, смерть члена семьи, визит к врачу или стоматологу, разрешенные школьные мероприятия и образовательные поездки с получением предварительного разрешения.

Отсутствие без уважительной причины

Отсутствие без уважительной причины — это отсутствие ученика в течение целого дня или части дня (в течение одного урока или более одного часа) по причинам, не указанным выше, а также отсутствие без соответствующего уведомления родителем и без предварительного согласования с администрацией школы.

Ученики, отсутствующие в школе 10 дней подряд, исключаются из школьного округа, если администрация школьного округа не была заранее предупреждена об отсутствии или если не подтверждено, что ребенок отсутствовал по уважительной причине, и администрация округа приняла эту причину как уважительную.

Ученики, которые отсутствовали в школе в течение 10 дней подряд без предварительного согласования с администрацией школьного округа или без предоставления приемлемого юридического обоснования отсутствия, исключаются из школьного округа.

Если у ребенка 3 или больше необоснованных пропусков без уважительной причины, он считается прогульщиком. Ребенок считается таким, который постоянно прогуливает занятия, если у него 6 или больше пропусков занятий в школе без уважительной причины. В случае 3 пропусков без уважительной причины администрация школы письменно уведомит вас о пропусках ребенка в течение 10 рабочих дней после третьего пропуска. В

уведомлении будут перечислены последствия постоянных прогулов. Вам также могут рекомендовать посетить школьное собрание по рассмотрению причин отсутствия и улучшению посещаемости.

Если ребенок продолжает пропускать занятия без уважительной причины после выдачи соответствующего уведомления, администрация школы будет рекомендовать родителю и ученику посетить школьное собрание по рассмотрению причин отсутствия и улучшению посещаемости, если это не было рекомендовано раньше.

Обстоятельства пропусков занятий без уважительной причины могут рассматриваться в окружном суде для вынесения меры наказания за прогулы, которая может включать штрафные санкции или другие последствия. С дополнительной информацией можно ознакомиться в разделах [Обязательное посещение школы, Отсутствие без уважительной причины, школьные собрания по рассмотрению причин отсутствия и улучшению посещаемости](#), а также в циркуляре о базовом образовании.

Для получения необходимых кредитов ученики должны выполнить все задания независимо от причины отсутствия.

Мы будем благодарны за вашу помощь и за сообщение о пропуске вашим ребенком занятий. Пожалуйста, свяжитесь со мной, если у вас возникнут какие-либо вопросы.

Имя: _____

Должность: _____

Номер телефона: _____

электронный адрес: _____